

Reketa abre la semana del euskera en Artziniega

Artziniega. Por noveno año consecutivo, la villa ayalesa de Artziniega celebrará, desde hoy lunes hasta el sábado, una semana repleta de actividades culturales, sociales y deportivas con la lengua vasca como único protagonista.

A lo largo de estos seis días se sucederán sesiones de cine infantil en la escuela, exhibición de novedades literarias en euskera en la biblioteca municipal y la exposición fotográfica *Betiereko emakume eternala*, de Mikel Alvira y Josemi Vidales, por las tardes en el Ayuntamiento viejo. No obstante, los actos arrancarán a las 20.00 horas de hoy en el museo etnográfico con el vídeo proyección *Kanchenjunga 2007 espedizioa*, que comentará en directo el montañero Julen Reketa.

Mañana martes, a las 18.00 horas, la biblioteca municipal acogerá una sesión de cuentacuentos con Nerea Astoreka, dirigida a menores de entre 2 y 8 años; mientras que para las 20.00 horas, en el museo etnográfico está prevista una charla sobre medio ambiente, ahorro energético y reciclaje, a cargo de la técnica de Medio Ambiente Aintzane Arbaizagoitia.

El programa continuará a las 19.30 horas del miércoles en el Ayuntamiento viejo con una charla literaria a cargo de la autora de *Zu bezain ahul*, Karmele Jaio. Y para el jueves, hay programada una fiesta euskaldun para los escolares de la villa en el colegio *Arteko Gure Ama*, a las 12.00 horas, y otra sesión de cuentacuentos, esta vez para adultos y a cargo de narradores y músicos de *Oihulari Klown*. >a.o.